



KONDOLENZEN

Markus Gröber



Wir denken an Dich – wir erzählen von Dir – wir spüren, Du bist bei uns!
Tief betrübt geben wir die Nachricht vom allzu frühen Tod unseres lieben

Markus Gröber

der im Alter von 52 Jahren plötzlich und unerwartet aus unserer Mitte gerissen wurde. Wir verabschieden uns am Dienstag, den 16. Dezember 2014, um 14 Uhr in der Einsegnungshalle am Pradler Friedhof und begleiten unseren lieben Verstorbenen anschließend zu seiner letzten Ruhestätte.

Mit seinem sonnigen Wesen zauberte er jedem von uns ein Lächeln ins Gesicht.

Wir werden Deine Lebensfreude immer in unseren Herzen spüren!

Deine Mama **Gertrude**
Dein Bruder **Peter mit Gaby**
Deine Neffen **Daniel und Stefan**
Deine Nichte **Michaela**
Deine Freundin **Maria**

im Namen aller Verwandten und Freunde
Innsbruck und Völs, im Dezember 2014

Trauerkerzen



Othmar Stossier
23.01.2015



Wolfgang Demartin
17.12.2014



walter + matthias
16.12.2014



Maria Huter
16.12.2014



Fam. Vonach
16.12.2014



Ihab Kamal
16.12.2014



Sarah Mitterer
16.12.2014



Lynett Mitterer
16.12.2014



Gabriele Auer
16.12.2014



Peter Gröber
16.12.2014



Michaela
15.12.2014



thomas bertol
14.12.2014



Elisabeth
13.12.2014



Ruhe in Frieden
13.12.2014

Kondolenzen

von Lynett, Sarah und Ihab am 16.12.2014 - 19:43 Uhr

Was will uns der Tod von Markus Gröber sagen? Vielleicht, dass wir unser Leben genießen sollen. Vielleicht, dass wir nicht nur immer an andere denken sollen. Vielleicht aber auch, dass das Leben manchmal viel zu kurz ist.

Auch wir sind voller Trauer, dass mit Markus Gröber ein solch wunderbarer Mensch von uns gegangen ist und möchten Euch unser tief empfundenes Mitgefühl aussprechen.

Ein Mensch ist gegangen.

Ein Mensch, der immer nur an andere gedacht hat,

der viel Gutes bewirkt hat,

sich selbst nie in den Vordergrund gedrängt hat.

Ein Mensch, der Euch nahe stand und immer stehen wird.

Ein Mensch, der Euch geliebt hat und den ihr geliebt habt. Markus wird immer in Euren Herzen weiter leben.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren

und ihn nie vergessen.

Die Erinnerungen bleiben unvergänglich.
